La Razén

10

16/06/2025

NACIONAL



MÉXICO razon.com.mx

70

Kilómetros por hora son las rachas que se esperan en costas de Jalisco y Colima

PERSONAS recorren Acapulco, ayer, luego de los daños ocasionados por Dalila.

LA AUTORIDAD aconseia no expo-

eltip

aconseja no exponerse al sol entre 12:00 y 15:00 horas, debido a los altos niveles de radiación UV, y evitar actividades acuáticas por alto oleaje.

› Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

a tormenta tropical Dalila comenzó a alejarse de las costas mexicanas; sin embargo, a su paso dejó algunas afectaciones en el estado de Guerrero, donde algunas vialidades resultaron afectadas.

Desde ayer por la mañana, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que este fenómeno ya se desplaza hacia el noroeste, por lo que se ha descontinuado la zona de prevención que se marcó a su llegada.

Con base en los reportes, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda, advirtió que las lluvias continuarán y recalcó que se mantendrá la vigilancia porque se espera un nuevo fenómeno climático que podría convertirse en otro ciclón dentro de la próxima semana.

eldato

SE PIDE a la población informarse a través de los canales oficiales del gobierno del estado y atender las recomendaciones de las autoridades y cuerpos de emergencia.

"Además, nos mantenemos en vigilancia permanente ante una zona de baja presión localizada frente a El Salvador, la cual podría avanzar hacia nuestras costas y evolucionar a ciclón tropical a mediados de la próxima semana. Les pido a las personas mantenerse informadas", escribió en redes.

Las intensas precipitaciones que Dalila causó este fin de semana provocaron afectaciones en vialidades de esta entidad, como la destrucción en parte del Puente Omitlán, ubicado sobre la carretera Tierra Colorada-Ayutla-Cruz Grande, por lo cual el paso fue cerrado en su totalidad.

Se explicó que el incremento del cau-

El estado pide a la población informarse

Dalila golpea a Guerrero y otro posible nuevo ciclón amenaza

AUTORIDADES DEL ESTADO se mantienen en vigilancia permanente; las principales afectaciones fueron en vialidades; las lluvias seguirán, advierte la gobernadora Evelyn Salgado

dal del río bajo el mismo nombre provocó un corte en el terraplén del camino, ante lo cual las autoridades informaron que en cuanto la situación meteorológica lo permita, se rehabilitará la circulación en un paso provisional.

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes en la entidad también reportó daños en el puente provisional del Puente Agua Hedionda, por lo cual las autoridades se movilizaron para poder volver a comunicar a las comunidades afectadas por esta situación.

Hacia la tarde, el Sistema Meteorológico Nacional (SMN) ubicó a Dalila ya a 375 km al oeste-suroeste de Playa Pérula, Jalisco, y a 440 km de Manzanillo, Colima, manteniendo su alejamiento de las costas nacionales acompañado de una disminución en la intensidad de los vientos.

Sin embargo, se mantuvo el pronósti-

co de que las fuertes lluvias podrían generar deslaves, incremento en los niveles de los ríos y arroyos, así como desbordamientos e inundaciones.

Asimismo, se alertó que en las costas de El Salvador se ha formado una zona de baja presión que, se estima, para el miércoles 18 de junio y el jueves 19 estaría elevándose a ciclón tropical.

No obstante, se previno que hay 40 por ciento de probabilidad de que el desarrollo ciclónico ocurra en las próximas 48 horas, para lo cual se solicitó a los tres niveles de gobierno y a la población general mantenerse informados sobre la evolución y la trayectoria.

Para esta temporada, se espera la formación de entre 16 y 20 ciclones tropicales en el océano pacífico, de los cuales ya ocurrieron cuatro: Alvin, Bárbara, Cosme y el último, Dalila.